

HRF通信 2018

第4回 生徒実行委員会

第3号 2018年9月18日発行

9月8日（土）にHRF2018第4回生徒実行委員会を開催しました！今回も、新メンバーを迎え、大阪府内の高等学校、支援学校より「生徒実行委員」が集まり、精力的に活動しました。今回は、大会テーマのキーワードを集めて、生徒達が大会テーマを作り上げました。また、各チームに分かれて、具体的な企画に入っていました。実行委員の可能性・創造力には、本当に驚かされます。まだまだ、実行委員は募集中です！あなたも参加しませんか？待っています。

今年の大会テーマは…

絆・仲間・教訓
～ 過去と未来のかけはし ～

に決定！ この歴史と伝統あるHRFを未来の懸け橋にしていきたいと思います！

今回新たにできたチームを含め、前回に引き続き各チームの内容を紹介します。

過去の戦争とその教訓	部落問題	命について 伝えたい ～いじめ・聴力～	災害と 食糧問題	多文化共生
<ul style="list-style-type: none"> ◆過去の戦争について（戦争被害） ◆その教訓 ◆核問題 	<ul style="list-style-type: none"> ○部落の現状 ○事件について ○結婚差別 	<ul style="list-style-type: none"> ♥命の大切さ ♥聴力障がい者 聴こえ方 ♥いじめ 	<ul style="list-style-type: none"> △食べ物を無駄にしている現状 △災害が起こった時の食糧難 	<ul style="list-style-type: none"> ■在留資格 ■南北問題

大会テーマ決定！



HRF 第5回生徒実行委員会は
9月22日（土）14：30～
今宮工科高校で開催します！

次回は、大会ポスター制作担当や実行委員長・副委員長を決めます！その後、各チームのテーマのポスター作りや当日のタイムテーブルや発表順についてチームで話し合いをします。次までに何をやっておきますか？

考えることがたくさんあるかと思いますが、HRF本番まで生徒実行委員会はあと2回。みなさん、張り切っていきましょう！

